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This report presents the methodology used for the production of economic indicators on commercial fleets in Guyana
M and Guadeloupe. In a context of limited information, this document recalls the different data sources used to produce
indicators at the scale of vessels and fleet segments (fleet, activity, effort and landing data, socio-economic surveys and
other local data, etc). The method for calculating the economic indicators requested as part of the European data
collection program is then described. A detailed list of the variables used for the production of these idicators is provided
in the appendix., Ce rapport présente la méthodologie utilisée pour la production des indicateurs économiques sur la
péche professionnelle en Guyane et Guadeloupe. Dans un contexte d'information limitée, ce document rappelle les
différentes sources de données mobilisées pour produire des indicateurs a I'échelle de navires et de segments de flotte
= (données de flotte, d'activité, d'effort et de débarquement, données d'enquétes socio-économiques et autres données
locales, etc). La méthode de calcul des différents indicateurs demandés dans le cadre du programme européen de
collecte de données est ensuite présentée. Une liste détaillée des variables utilisées pour la production de ces idicateurs est fournie en annexe.
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